



Redes Sociales y Archivo / El Siglo

## Matan a 'Pinky' en Colón y a Luis en La Matapollo



UN GATILLERO SE ACERCÓ AL GRUPO DE VECINOS QUE CONVERSABAN, ENTRE ELLOS PINKY, Y ABRIÓ FUEGO. A LUIS LO TRASLADARON CON HERIDAS EN EL CUELLO Y LA MANDÍBULA, PERO MURIÓ EN EL HOSPITAL SAN MIGUEL ARCÁNGEL

P. 14. LA ROJA

**ARTURO ILLUECA:  
DE 'MUERTOS DE  
HAMBRE' A 'COMIENDO  
CUENTOS'** P. 6. PLAY



**BÉISBOL: BOCAS Y COCLÉ SE MEDIRÁN EN LA FINAL DEL CAMPEONATO** P. 12. ESTADIO!

## MARTINELLI SE ASILÓ EN COLOMBIA. LAS IMÁGENES DE LAS PRIMERAS HORAS EN EL VECINO PAÍS.

P 3 HECHOS



Redes Sociales

## Muere un integrante de 'Los Defensores de la Cumbia' de Sixto Gómez

L. TORRERO / C. ATENCIO

**TRAGEDIA.** Una persona fallecida y dos heridas fue el saldo de un accidente de tránsito registrado la noche del sábado en el sector conocido como El Boltiadero, en La Pintada.



El accidente ocurrió cuando un camión que transportaba el equipo del grupo típico "Los Defensores de la Cumbia", del acordeonista Sixto Gómez, cayó en una alcantarilla y luego se estrelló contra un barranco.

La víctima mortal fue identificada como José Eduardo Flores, conductor del vehículo, quien quedó atrapado en la cabina al momento del impacto. Personal del 911 confirmó su fallecimiento en el lugar.

Los otros dos ocupantes resultaron heridos, pero su condición fue reportada como estable. Ambos fueron trasladados a un centro médico en el distrito de La Pintada.

Sixto Gómez es un artista que se presenta con más frecuencia en las provincias centrales.

### META

Sixto ha expresado que trabaja fuerte para dejar un legado en la música.

### QUIÉN DICE YO

*Pasan los días y las marchas y paros no terminan. Para que haya pelea se necesita más de uno, y para que haya diálogo, también. Mi consejo, a sentarse y pensar solo en soluciones.*



P 3. HECHOS

HUELGAS Y CIERRES. APEDE DICE QUE EL PAÍS NO NECESITA MÁS POLARIZACIÓN

Ulpiano y Balbino hicieron llorar a más que cuatro en Herrera

Redes Sociales



ESTHER ORTEGA S.

ESTHER.ORTEGA@ELSIGLO.COM.PA

**R**ecuerdos memorables vivieron los seguidores de Ulpiano Vergara. Después de 10 años, volvieron a bailar los éxitos del 'Mechi de San José' con la voz Balbino Gómez.

La cita obligada para los amantes del conjunto 'Los Distinguidos' se cumplió este sábado en Chitré. El lugar que se quedó pequeño ante la gran cantidad de personas que asistieron al tan esperado reencuentro de estos dos artistas que por más de 30 años cautivaron a los amantes de la música típica panameña.

Se calcula que más de 7.000 personas asistieron al evento bailable en el que las emociones estaban a flor de piel. Cada pieza en la voz de Balbino y las armonías del acordeón de Ulpiano eran coreadas a todo meter.

En la pista las personas, ya sea en pareja o solas buscaban el mejor espacio para bailar al son de 'Secreto Inconfesable', 'Tierno Amor', 'Paso a Paso', 'Camino Equivocado', 'Mi Más Grande Amor' y tantas más que de dos en dos fueron interpretadas por los músicos hasta el amanecer de este domingo 11 de mayo.

El disfrute fue de tal manera que en la pista varias parejas, mientras bailaban, lloraban de felicidad. Y es que no podían creer lo que estaban viviendo.